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学童保育の大運動会２

１年半ぶりに志木駅で駅立ちをしました。５時５０分

にある人から素敵なアドヴァイスを頂ました。メール

をくださった方がいました。「先生にちょっとだけ習っ

たことがあります！」と言ってくれた素敵な女の子

がいました。そして、８時５０分に二中の３年２組で

僕の最後のクラスだった友里が赤ちゃんを連れて

会いに来てくれました。ちょっと苦手だった志木駅

が、すっかり好きになってしまいました。下の写真が

友里です。21年間ずっと担任をしてきたのですが、

その最後のクラスがこの子達のクラスでした。
3日の学童保育の大運動会（総合運動公園）に

は最初からから最後まで参加？しました。最後の

親子リレーで盛り上がっているのを見て、ふと・・・

昔の記憶が蘇りました。（あれ、自分もこの光景の

中にいたかも知れない・・・）六中でテニスの練習

をしていたら「リレーのメンバーが足りないから来て

！」と殿山球場に拉致され・・・走らされたのです。

当時は１００ｍを１２秒台で走っていましたから、

断トツで走り、我が”つくしんぼクラブ”はリレーで１

位。総合でも２位になったそうです。学童保育の

運動会は親も子も一生懸命でそして笑顔に溢れ

ていました。これからも学童保育室の応援をして

いきたいと思います。

志木

今月の１９日（土）、睡足軒で津軽三味線の演奏

会が行われました。右の澤田勝仁と左の澤田尋

仁は六中時代、我が家の居候だった直人のお父

さんと弟。お父さんの名人芸に息子がゆっくりだが

確実に近づいていっている・・・そんな感じの演奏

だった。僕もいつの日にか空と並んで何かができ

る日が来るのだろうか・・・水泳はもう負けているか

らテニスかピアノとギターの演奏会か・・

疑問
みなさんは町内会に入っていますか？僕は入っ

ていません。石神町会以外の人達から「議員なら

入るのが当たり前」そして、「入れば広報や議会だ

よりが配布される」という言葉に（おや？）と思った

のです。前は野寺、畑中と何の疑問もなく町内会

に入っていました。石神町会はしっかりとした活動

をしている町内会です。入りたいと思える立派な

町内会です。でも、「入るのが当たり前」「入らない

と広報が届かない」というシステムはおかしい。そ

う思うのです。同じように税金を払っているのです

から、誰もがみな広報や市議会だよりを読む権利

があるはずです。そこで、市と交渉して、僕の住ん

でいるマンション52世帯には僕が配布することに

なりました。勿論、1円も貰わずにやっています。

市がやるべきことを町内会が代わりにやる。それ

はいいことだと思いますが、町内会に入る入らな

いは自由なはずです。入っていない人にもちゃん

とした情報を届けるのは市の仕事です。12月議

会の一般質問で突っ込みます。

再会


